



Gerland

Union
syndicale
Solidaires

Alors, ça vient?

La direction nationale reconnaît que le salaire des cheminots du matériel n'est pas attractif, elle donne donc une prime de 7€ par jour aux agents du matériel...mais que pour les parisiens.

Dans leur tour d'ivoire, les dirigeants pensent que la vie est plus facile à Lyon ! Ben non, les loyers sont chers et ils augmentent toutes les années, l'alimentation augmente aussi toutes les années. **Tout augmente sauf le salaire des cheminots!**

La directrice avait reçu les organisations syndicales SUD-Rail et CGT lors d'une DCI et avait balayé d'un revers de main toutes nos revendications sur les primes...que touchent tous les cheminots des établissements parisiens. Pour rappel:

- Prime de 9,77€ dès la 1ere nuit
- Prime journalière de 7€
- Prime de salissure
- Prime de pénibilité
- Prime de manœuvre

Oui les établissements parisiens ont ces primes là! La plupart des cheminots du TLG ont travaillé en région parisienne et le savent !

Nous avons prévenu la direction que la colère grondait au sein du TLG, sure d'elle à la méthode Macron elle nous explique que ce n'est pas possible... **Non ce n'est plus possible de vivre à Lyon avec ces salaires!**

Alors oui, continuons la lutte et la prime va être obtenue!



C'est bien par la solidarité entre tous les cheminots, du tgv, du ter du fret, que nous obtiendrons satisfaction!

C'est pour cela que très rapidement, SUD-Rail posera une DCI au TC AURA pour obtenir cette prime journalière!